

# **ANALISIS TINGKAT LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN RENTABILITAS PADA LAPORAN KEUANGAN PT. WICAKSANA OVERSEAS INTERNATIONAL TBK**

**Heni Amalia, Beny Susanti, SE., MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen keuangan

Abstraksi :

Laporan keuangan merupakan hasil akhir dari suatu pembukuan atau proses akuntansi yang menggambarkan kondisi keuangan serta perkembangan suatu perusahaan. Namun membaca laporan keuangan dengan menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas dapat mempermudah dalam menganalisa laporan keuangan serta dapat mengetahui kondisi keuangan perusahaan. Data data yang diperlukan sebagai dasar dalam menilai kondisi keuangan perusahaan serta perkembangan perusahaan, penulis memperoleh data dari BEJ ( Bursa Efek Jakarta ) sebagai obyek penelitian, yaitu PT. Wicaksana Overseas International Tbk dan sebagai pedoman dalam penganalisaan penulis menambahkan dari buku buku atau bahan bahan perkuliahan. PT. Wicaksana Overseas International Tbk merupakan perusahaan yang bergerak dibidang distributor makanan, minuman, rokok, dan barang dagangan lainnya. Perusahaan ini memiliki laporan keuangan berupa neraca dan laba rugi tahun 2002 sampai dengan tahun 2006, akan tetapi pada tahun 2002 sampai tahun 2005 kondisi keuangan perusahaan kurang baik, sedangkan tahun 2006 perusahaan mengalami peningkatan. Hal ini diperoleh dari analisa dengan menggunakan rasio rasio keuangan, dimana perusahaan dapat dikatakan kurang baik dalam menjamin hutang lancarnya ( Rasio Likuiditas ), serta cenderung menurun dalam menjamin hutang jangka panjangnya ( Rasio Solvabilitas ). Dan dengan rasio rentabilitas kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba masih kurang baik. Dengan demikian untuk menghindari penurunan likuiditas, dapat ditempuh dengan cara memperbesar aktiva lancar misalkan peningkatan kas tunainya dan memperkecil hutang lancar. Untuk rasio solvabilitas dapat dilakukan yaitu dengan meningkatkan jumlah modal sendiri, sedangkan untuk rasio rentabilitas dapat dilakukan dengan efisiensi dari kegiatan yang dilakukan.